

Zamoranos acoge el segundo encuentro sectorial de la almendra y el fruto seco

El Museo de la Almendra volverá a ser escenario del evento

Redacción

Jueves 10 de mayo de 2012 - 10:10



El Museo de la Almendra, emplazado en la aldea prieguense de Zamoranos, acogerá el próximo sábado, 12 de mayo, el segundo encuentro sectorial de la Almendra y el Fruto Seco, organizado por la empresa Almendras Morales y la Asociación CAAE (Comité Andaluz de Agricultura Ecológica).

Por segundo año consecutivo el encuentro se celebrará en el Museo de la Almendra, el único de estas características en el territorio nacional, fundado por la empresa Almendras Morales, una de las dos mayores firmas del

sector en nuestro país. Al igual que la primera edición del evento, el programa se secuenciará en una ponencia central y una mesa redonda.

La conferencia inaugural de esta segunda edición correrá a cargo de Armando Martínez Vilela, jefe de Servicio de Control y Promoción Ecológica de la Secretaría General del Medio Rural y Producción Ecológica de la Junta de Andalucía, que centrará su intervención en el futuro de la PAC

A continuación tendrá lugar una mesa redonda bajo el título "Retos y Perspectivas de la Almendra y del sector de los Frutos Secos", moderada por el presidente de la Asociación CAAE, Francisco Casero Rodríguez, en la que tomarán parte Francisco Morales Jiménez, director del Museo de la Almendra; Pedro Benito López, jefe del Servicio Endocrinología y Nutrición del Hospital Universitario Reina Sofía y Profesor Titular de la Facultad de Medicina de Córdoba; Kisko García, del Restaurante El Choco; y Miguel Ángel Zamorano, gerente de Quixachio SL.

El programa del evento finalizará con la entrega del II Premio "Almendra de Oro". Francisco Morales, como Director del Museo de la Almendra, hará entrega de esta mención a Tomás Garzón Bueno, por su destacada trayectoria personal en la defensa y apuesta para expandir la cultura del almendro.